



Excmo. Ayuntamiento
de Ciudad Real

BANDO

ESTIMADOS VECINOS Y VECINAS:

La vida en comunidad requiere de ciertos niveles de tolerancia y no menores de respeto.

Uno de los problemas de convivencia en muchas ciudades de nuestro país, y en la nuestra en particular, es el ocasionado por el abandono de los excrementos de nuestras mascotas en la vía pública.

Las negativas repercusiones sanitarias y estéticas son más que evidentes, y los costes de su limpieza han de asumirse por la totalidad de los ciudadanos.

Carece de sentido que un problema que se solventa con una simple bolsa de plástico, buena voluntad y civismo, pueda traer de cabeza a tantos municipios y haya provocado la adopción de medidas tan extremas, a la par que onerosas, como la identificación genética de los animales.

Si bien, una gran mayoría de nuestros vecinos son respetuosos con las normas, la inadmisibile actitud de unos pocos está provocando el malestar de todos, generando tensiones en la normal convivencia.

Por este motivo, en mi condición de Alcaldesa, apelo al sentido cívico de nuestros vecinos y vecinas y les invito a que sean especialmente escrupulosos en el respeto de esta norma. Desde la Administración Municipal se van a reforzar los servicios de limpieza y a intensificar las medidas de control, cuya finalidad es la de corregir estas actitudes inaceptables, de forma que podamos disfrutar de una ciudad más limpia y saludable.

Ciudad Real, 1 de julio de 2016

Pilar Zamora Bastante
Alcaldesa de Ciudad Real